

# Conseil Des SAGES



# Conseil Des Jeunes

Cordemais, le 1<sup>er</sup> décembre 2023



## Installation du nouveau Conseil des Jeunes

Le mandat des membres du 1<sup>er</sup> Conseil des Jeunes de Cordemais a pris fin cette année. Pendant un an, ils resteront ambassadeurs et accompagneront les nouveaux membres dans leur installation. Le vendredi 20 octobre dernier, les élèves de CM des deux écoles de la commune ont donc voté pour élire les 13 nouveaux élèves qui vont les représenter pendant 2 ans au Conseil des Jeunes. Vendredi 24 novembre a eu lieu leur premier Conseil.

C'est un Conseil des Jeunes particulier et chargé en émotion qui a eu lieu à Cordemais. En effet, les 13 nouveaux conseillers prenaient officiellement leurs fonctions. Ils ont été accueillis, salle du Sillon à l'hippodrome, par Daniel GUILLÉ, le Maire, Yves-Marie DELANOË, l'Adjoint en charge du Conseil des Jeunes, Baptiste MEILLOUR, Coordonnateur Conseils des Sages et des Jeunes, et les conseillers dont le mandat prenait fin.

Après avoir pris place autour de la table, chacun devant le chevalet à son nom, ils ont répondu « présent » à l'appel de rigueur, certains avec une voix émue. Le Maire de Cordemais leur a adressé un message de félicitations, de remerciements et de bienvenue avant de leur remettre, à chacun, leur écharpe « bleu blanc rouge » d'élus. Leurs prédécesseurs, qui vont pendant un an tenir le rôle d'ambassadeur afin de les accompagner dans leur fonction, leur ont donné leur sacoche de travail contenant, entre autre, un badge de conseiller et un livret exposant les rôles et devoirs d'un conseiller. Le règlement intérieur du Conseil des Jeunes a ensuite été lu et approuvé. Lors de leur premier vote, ils ont reconduit pour l'année prochaine, à l'unanimité, la « chasse aux déchets » instituée par leurs prédécesseurs. Ils ont également entériné les projets en cours.



Ce premier Conseil s'est clôturé autour du verre de l'amitié et d'une brioche à partager. Les ambassadeurs ont été heureux de les accueillir et espèrent « travailler ensemble dans une bonne entente ».

